



CARCELES. No habrá presos políticos en las cárceles, y quienes cometan actos terroristas serán juzgados como delincuentes comunes, advierte Julio Samayoa (Izq.), Ministro de Justicia. Lo acompaña Julio Valdivieso, Director de Centros Penales.

Con Pequeño Ejército Rey Prendes Intimida Alcaldes

Un pequeño "ejército" de agentes de Rey Prendes ha sido destacado a los municipios de San Salvador para presionar y desprestigiar a los alcaldes que apoyan a Fidel Chávez Mena, a tal grado que ya fueron "condenados" a no ser reelectos para el próximo período.

Así lo informan alcaldes de San Salvador al denunciar que a base de dádivas, promesas demagógicas y la prepotencia del diputado Aristi-

Egresados en México Celebran XV Aniversario

La Asociación de Profesionales Salvadoreños Egresados de México (APSEM) celebrará hoy su Decimoquinto Aniversario de fundación.

El acto conmemorativo se efectuará en el Centro Español de esta capital, informa el Secretario, Dr. Toribio Quintanilla de la O.

Agrega que en el evento se presentará a la Novia APSEM 87-88, señori-

—Favor pase a la página 100

'Convergencia Democrática' es Frente Unido Comunista

La reciente unión de los grupos políticos vinculados al FMLN y que se autodenomina "Convergencia Democrática", es el clásico "Frente Unido" que utilizan los comunistas para apoderarse de un país, denunció un vocero de la Unidad Nacional Para la Libertad (UNL).

El señor Carlos Raúl Calvo, dirigente de la entidad, en entrevista exclusiva para EL DIARIO

de Alvarenga, Vicepresidente de la Asamblea Legislativa, Rey Prendes quiere ganar la candidatura dentro del Partido Demócrata Cristiano para Presidente de la República.

José Alberto Osorio, alcalde de Zaragoza. La

Trato de Reos Comunes se Dará a Terroristas Presos

A los terroristas que de ahora en adelante sean capturados y enviados a las penitenciarías del país, ya no se les considerará "reos políticos", sino delincuentes comunes, anunció el Ministro de Justicia, Julio Alfredo Samayoa.

Gobierno debió Abrir Causa Criminal a Dirigentes FDR

El espectáculo circense montado con motivo de la llegada al país de Guillermo Ungo y Rubén Zamora, dirigentes del ala política de los terroristas, el FDR, no debe hacer olvidar al pueblo salvadoreño que el gobierno estaba en la obligación constitucional de

Libertad, denuncia que Milagro Azcunaga, agente de Rey Prendes, llegó con un grupo de sujetos a la Alcaldía y le exigió que la abandonara para poder llevar a cabo una convención. De lo con-

—Favor pase a la página 55.

El funcionario convocó a una rueda informativa para dar a conocer el deterioro en que quedaron las celdas del Penal de Marioneta donde estaban más de 413 reos del llamado sector "político"

—Favor pase a la página 51.

Gobierno debió Abrir Causa Criminal a Dirigentes FDR

abrir causa judicial contra ellos, para investigar los delitos que han cometido.

Así lo declara el Dr. Roberto Escobar García, diputado por el Partido Auténtico Institucional (PAISA).

Ungo y Zamora abandonados y en vehículos blindados.

—Favor pase a la página 45.

Nuevo Modelo Económico Propone Partido ARENA

Una revisión de las reformas económicas iniciadas en 1980 y la elaboración de un nuevo modelo económico basado en la producción y productividad, son las medidas que pueden llevar la

país a un estado de desarrollo económico, afirmó el presidente del partido ARENA, Lic. Alfredo Cristiani.

El dirigente político planteó ante la Cámara Americana de Comercio

Presencia de la Policía Venezolana Denuncian

La presencia de policías venezolanos en los cuerpos de seguridad del país, denuncia el líder político Cnel. Sigfrido Ochoa, señalando que dichos agentes, bajo el rango de "comisarios", entran a los cuarteles con guardaespaldas ar-

mados y en vehículos blindados.

Según el coronel Ochoa Pérez, los policías venezolanos han tenido a su

—Favor pase a la página 35.

2 Conciertos Navideños Dará la Sinfónica

Dirigida en esta ocasión por el venezolano Eduardo Rahn, la Orquesta Sinfónica Nacional presentará dos conciertos navideños el 4 y 10 de diciembre en la Gran Sala del Teatro Nacional, se informa.

Doña Hortensia de González, encargada de relaciones públicas de la Orquesta, detalla que en-

—Favor pase a la página 67.

de El Salvador (AMCHAM), el punto de vista de ARENA (Alianza Republicana Nacionalista) respecto de las posibles soluciones a la crisis económica nacional.

"Todos quisiéramos ver a El Salvador con un desarrollo económico y social dinámico, que pueda traer el bienestar a las mayorías del pue-

blo salvadoreño, al igual que una estabilidad política y social", señaló el Lic. Cristiani.

Agregó que lo que impide ese desarrollo es el conflicto armado y falta de un programa económico claro y definido, basado en la producción y la productividad.

Aseguró que el mejor —Favor pase a la página 45.

Piden que A. Muyschondt Denuncie Paquetazo DC

"El Presidente Duarte con una actitud autoritaria y con la complicidad de los 33 sumisos diputados de la Democracia Cristiana, al consumar la aprobación festinada del "paquetazo agrario", están dándole el golpe de gracia a la economía nacional y terminando de hundir al pueblo salvadoreño en el desempleo y el hambre", dijeron agricultores de la Zona Oriental.

Agregaron que ante la arremetida demo-

—Favor pase a la página 45.

Saturada de Buses la Alameda Juan Pablo II

La saturación de más de 100 autobuses de 14 rutas sobre la Alameda Juan Pablo II, de esta capital, origina grandes

congestionamientos de tránsito y pone en peligro la vida de los tran-

—Favor pase a la página 35.

Llega a El Salvador Cantante Vikki Karr

Profundamente conmovida por la situación de violencia que vive El Salvador, manifestó sentirse la cantante Vikki

Karr al llegar ayer al país para hacer una presentación hoy por la no-

—Favor pase a la página 100

Esperanza Para Calvos Trae Nuevo Producto

Después de más de diez años de investigaciones y millares de experimentos, se ofrece al mercado mundial un producto que puede ser la esperanza para casi

800 mil centroamericanos que tienden a ser calvos, entre ellos unos 120 mil salvadoreños.

"Regaine se llama el —Favor pase a la página 72.



Vikki Karr.



CONTRA LA CALVICIE. "Regaine" se denomina un nuevo producto que ha demostrado su eficacia en el tratamiento de la calvicie tipo masculino, informaron ayer los Srs. Carlos Rodríguez, Fausto Sánchez y Roberto Valle.

¡Ultima Hora!